

## 「早池峰山」山開き

令和5年6月11日、早池峰山において早池峰国定公園地域協議会主催の山開きが開催されました。一昨年まではコロナ禍により中止が続いていましたが、令和4年度に引き続き2年連続の開催となり、当日は大勢の登山者で賑わっていました。



テープカットの様子

小田越登山口で入山式が行われ、県知事や当支署長が祝辞を述べ、テープカットが行われました。

入山式の前には、登山スタッフから携帯トイレの説明が行われ、普段登山を行わない私にとって非常に勉強になり、環境保護の観点からとても大切な取組だと思いました。私も2つ携帯しました、皆様も登山の際には携帯して下さい。



当日は濃霧でした

入山式が終わり、8時20分に登山を開始しました。山頂での安全祈願祭は10時50分から開催されるので、2時間30分で登頂しなければなりません。

体力がなく、かつ高所恐怖症の私は岩場では足がすりそうになり、鉄製はしごを登る箇所では足がすくみ、「安全祈願祭に間に合わなかったらどうしよう…」と考えながらも、何とか10時30分頃に無事登頂することができました。



山頂で見る神楽は格別でした

山頂では早池峰神社の佐々木宮司による安全祈願祭が執り行われた後、早池峰岳神楽保存会による神楽が披露されました。濃霧の中行われた神楽は、登頂の疲れも忘れさせてくれる程に神秘的でした。

早池峰山登山口付近では交通混雑を解消するため、車両の乗り入れ規制を実施しています。規制内容をご確認のうえ、お出かけください。

岩手南部森林管理遠野支署

附馬牛森林事務所 神 克彦